

**IMPLEMENTASI STRATEGI PEMBELAJARAN AKTIF,  
KREATIF, DAN ISLAMI PADA MATA PELAJARAN ILMU  
PENGETAHUAN ALAM DI MI MATHOLI'UL HUDA 02  
TROSOPINGGIRAN JEPARA**



**SKRIPSI**

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Penyelesaian Tugas Akhir dalam Bidang Pendidikan Guru  
Madrrasah Ibtidaiyah (PGMI)**

**Oleh :  
Vera Dina Yunita  
1910310064**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH  
PRODI PENDIDIKAN GURU MADRASAH IBTIDAIYAH  
TAHUN 2023**



**KEMENTRIAN AGAMA RI  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBİYAH**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51 Kudus 59322 telp. (0291) 432677  
Email : tarbiyahiainkudus@gmail.com; Website : [www.iainkudus.ac.id](http://www.iainkudus.ac.id)

---

**PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi

saudari:

Nama : Vera Dina Yunita  
NIM : 1910310064  
Fakultas : Tarbiyah  
Program Studi : Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah  
Judul : Implementasi Strategi Pembelajaran Aktif, Kreatif, dan Islami pada Mata Pelajaran Ilmu Pegetahuan Alam di MI Matholiul Huda 02 Troso Pecangaan Jepara

Benar-benar telah melalui proses pembimbing dengan pembimbing sejak 10 November 2022 sampai dengan 06 Maret 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 06 Maret 2023  
Dosen Pembimbing,

**Dr. Ashif Az Zafi, M.Pd.I.**  
**NIP. 199208192019031008**



**KEMENTERIAN AGAMA RI  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH**

Conge ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677

**PENGESAHAN MUNAQOSYAH**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Vera Dina Yunita  
 NIM : 1910310064  
 Fakultas : Tarbiyah  
 Program Studi : Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah  
 Judul : **Implementasi Strategi Pembelajaran Aktif, Kreatif dan Islami pada Mata Pelajaran Ilmu Pengetahuann Alam di MI Matholiul Huda 02 Troso Pecangaan Jepara**

Telah diujikan pada **04 April 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<b><u>Dr. Sulthon, S.Pd., M.Ag.</u></b> NIP. 1970110032005011004 Ketua/Penguji I	2/5 23	
<b><u>Ulya Fawaida, M.Pd.</u></b> NIP. 198808112003092017 Penguji II	2/5 -23	
<b><u>Suci Herwani, M.Pd.</u></b> NIP. 198707102020122010 Sekretaris Sidang	8/5 -23	
<b><u>Dr. Ashif Az Zafi, M.Pd.I.</u></b> NIP. 199208192019031008 Dosen Pembimbing	15/5	
<b><u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si.</u></b> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah	15/5	



**PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI**

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya Vera Dina Yunita, 1910310064 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun, dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 28 Februari 2023

Yang menyatakan,



**Vera Dina Yunita**

**1910310064**

## MOTTO

"مَنْ جَدَّ وَجَدَّ"

(Barangsiapa Yang Brsungguh-Sungguh, Maka Ia Akan Berhasil)



## PERSEMBAHAN

Puji syukur Alhamdulillah atas rahmat, nikmat, dan ridha Allah SWT sehingga tugas akhir ini dapat terselesaikan dengan baik. Karya ini merupakan wujud dari ikhtiar yang terus dilakukan serta diiringi do'a yang terus dipanjatkan kepada Allah SWT agar selalu diberikan kelancaran dan kemudahan. Maka peneliti persembahkan karya ini kepada orang-orang yang selalu hadir dan memberi dukungan positif kepada peneliti dalam menyelesaikan tugas akhir ini:

1. Kedua orang tua tercinta. Bapak Slamet dan Ibu Siti Sujari yang tidak ada hentinya memberikan dukungan positif terhadap peneliti dan terus memanjatkan do'a-do'a baik dan tulus untuk peneliti. Bapak yang selalu memberikan motivasi hidup dan memberikan solusi-solusi hidup untuk peneliti, sehingga peneliti mampu berada dititik sekarang ini, yaitu salah satunya dapat merasakan manisnya mencari ilmu. Berkat do'a dan ridha dari beliau berdua, Allah mempermudah semuanya.
2. Ashif Az Zafi, M.Pd.I selaku dosen pembimbing yang telah meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan bimbingan dan arahan dalam penyusunan skripsi ini.
3. Keluarga PGMI-B angkatan 2019 yang senantiasa berjuang bersama melewati 4 tahun dalam satu ruangan, dan tak henti-hentinya mereka yang saling memberikan motivasi kepada peneliti
4. Seseorang yang bukan hanya menanyakan kabar saat peneliti berada jauh darinya tetapi juga berdo'a untuk kebaikan peneliti. Peneliti ucapkan terima kasih untuk Muhammad Yanuar Ishak.

## PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ş/ş	م	M/m	اَ	A/a
ث	Ş/ş	ض	D/d	ن	N/n	اِ	I/i
ج	J/j	ط	T/t	و	W/w	اُ	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء awal	A/'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bi
ذ	Ž/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	بْ	Abb	فَلَاقِي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبْ	Rabb	عَالَمِي	'ālamiy
'Ain/Hamzah di Belakang	'Ain/Hamzah di-waqf			ال		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara 'a	القُرُوع	Al-furū'	القَمَر	al-qamar	غَيْرِي	Gairi
قَرَأَ	qara 'a	القَصَاءُ	Al-qaḍā'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيَّيْ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāluddin	جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl al-Din	سَاعَةٌ	sā'ah		

## KATA PENGANTAR

*Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh. Alhamdulillah,*

Senantiasa bersyukur kepada Allah SWT. Tuhan semesta alam yang menciptakan seluruh ummat-Nya dengan bekal yang begitu teramat sempurna. Taburan cinta, kasih sayang, rahmat dan hidayah-Nya telah memberikan kekuatan, kesabaran, kesehatan, semangat yang tak patah yang selalu diberkati dengan ilmu pengetahuan serta cinta yang pasti ada di setiap umat manusia. Atas karunia serta kemudahan yang Allah berikan, akhirnya skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik dan tepat waktu. Sholawat dan salam selalu tercurah limpahkan kepada keagungan besar yaitu Rasulullah Muhammad SAW, yang telah membawa manusia dari zaman Jahiliyah menuju zaman yang berilmu dengan adanya agama islam. Semoga kelak di hari kiamat diakui sebagai umatnya serta mendapatkan syafa'at dari beliau, Aamiin. Skripsi yang berjudul: **“Implementasi Strategi Pembelajaran Aktif, Kreatif, dan Islami pada Mata Pelajaran Ilmu Pengetahuan Alam di MI Matholiul Huda 02 Troso Pecangaan Jepara”** ini telah disusun dengan sungguh-sungguh sehingga memenuhi salah satu syarat guna memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S1) pada Fakultas Tarbiyah Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah 2023.

Peneliti sadar betul bahwa penelitian skripsi ini tidak akan terlaksana dengan baik tanpa bantuan, saran, dan arahan dari berbagai pihak, yang secara langsung maupun tidak langsung telah memberikan bantuan material maupun spiritual. Untuk itu peneliti mengucapkan banyak terima kasih kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.S.I. selaku Rektor IAIN Kudus yang telah merestui persembahan skripsi ini.
2. Dr. M. Nur Ghufron, M.S. selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus.
3. Retno Susilowati, M.Pd. selaku ketua Prodi PGMI IAIN Kudus yang telah memberikan arahan tentang penulisan skripsi ini.
4. Ashif Az Zafi, M.Pd.I selaku dosen pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, pikiran, dan tenaga untuk memberikan arahan dan bimbingan yang baik dalam penyusunan skripsi ini.
5. Anisa Listiana, M. Ag., selaku Kepala Unit Perpustakaan IAIN Kudus beserta karyawan yang telah memberikan pelayanan perpustakaan dengan baik.
6. Para dosen atau staf pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang membekali berbagai pengetahuan sehingga peneliti mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.



7. Kepala sekolah beserta seluruh dewan guru serta staf dan pegawai MI Matholiul Huda 02 Troso Pecangaan Jepara yang memberikan kesempatan untuk membantu proses pengumpulan data penelitian skripsi.
8. Kepada bapak dan ibu tercinta yang tak kenal lelah memberikan segalanya untuk peneliti, selalu berjuang demi kesuksesan peneliti.
9. Semua pihak yang terlibat dan membantu dalam menyelesaikan skripsi ini yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu.

Atas segala jasa, bantuan, dan bimbingan serta arahan dari beliau-beliau diatas, peneliti hanya bisa memanjatkan do'a. Semoga Allah SWT membalas semua amal kebaikan mereka dengan sebaik-baik pembalasan, serta mencurahkan rahmat dan hidayah-Nya kepada mereka baik di dunia maupun akhirat.

Akhirnya peneliti sadar betul bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari sempurna. Oleh karenanya kritik dan saran yang bersifat konstruktif dari para pembaca dan pendidik sangat diharapkan demi tercapainya kesempurnaan dimasa mendatang. Untuk itu peneliti sampaikan terimakasih yang sebesar-besarnya. Dan semoga karya ini bermanfaat bagi seluruh pembaca.

***Wassalamu'aaikum Warahmatullahi Wabarakatuh***

Kudus, 28 Februari 2023  
Peneliti

**Vera Dina Yunita**  
**NIM:1910310064**